

Por su desempeño

Reconocen trabajadores administrativos de la UNACH labor del rector Jaime Valls Esponda

- Destacan crecimiento de la infraestructura y la certeza laboral

Por su desempeño al frente de la Universidad Autónoma de Chiapas, que se ha traducido en el crecimiento de la infraestructura y la certeza laboral, integrantes del Comité Directivo del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUNACH), entregaron un reconocimiento al rector Jaime Valls Esponda.

Durante un encuentro que tuvo lugar en las instalaciones de Ciudad Universitaria, el secretario General del STAUNACH, Pedro Jiménez Pérez, destacó que en la actualidad existe una comunicación permanente con la administración central que permite entregar mejores resultados a la comunidad universitaria.

En la reunión, el delegado sindical en Ciudad Universitaria, Francisco Gutiérrez Vázquez, aseguró que la creación de espacios como este que recientemente fue inaugurado, beneficia no solo a los estudiantes sino también al personal administrativo, ya que dignifican el desarrollo de sus actividades.

Luego de expresar su agradecimiento por las acciones llevadas a cabo por el rector Jaime Valls Esponda, las cuales valoran los años de servicio de la base trabajadora, resaltó que hoy existe en la Universidad una administración sensible a cada una de las necesidades de la Máxima Casa de Estudios.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda agradeció también el gesto de los trabajadores administrativos, a quienes les expresó su reconocimiento por el trabajo que vienen realizando, al tiempo que los conminó a continuar por este camino, pensando siempre en servir con calidad y eficiencia.

“El compromiso es con la Universidad, con Chiapas, con la juventud y con México”, y recordó que la obra de Ciudad Universitaria es resultado de la suma de esfuerzos del gobierno federal, del gobierno estatal y de muchos universitarios que soñaron con poseer instalaciones como las que se edifican al Sur-Poniente de Tuxtla Gutiérrez.

El rector Jaime Valls Esponda aseguró que hechos como el de Ciudad Universitaria, es una muestra de la relación respetuosa y cordial que su administración mantiene con los Sindicatos de Trabajadores administrativos y de Personal Académico, así como de la disposición de toda la comunidad universitaria para contribuir al crecimiento de esta institución educativa.